

Vrai ou faux ?

Le service Sophia m'accompagne
pour mieux vivre avec mon diabète.

Vrai

Examens, traitement, alimentation, ... si le diabète est une maladie silencieuse à ses débuts, elle peut ensuite avoir des répercussions sur votre vie quotidienne. Le service Sophia vous aide à mieux suivre cette maladie chronique en vous accompagnant pour mieux comprendre le diabète, prévenir ses éventuelles complications ou leurs aggravations, connaître le suivi du diabète et ses traitements, apprendre à surveiller votre glycémie et éviter les risques d'hypoglycémie

Tout savoir sur le service Sophia diabète

